

Landeselternbeirat bedankt sich bei den Schulen

Der Landeselternbeirat der Gemeinschaftsschulen hat sich mit einem offenen Brief bei Lehrkräften und Schulleitungen bedankt. Damit würdigt er deren erschwerte Arbeit während der Pandemie.



Kiel. In den letzten Monaten erhielten Lehrkräfte und Schulleitungen beinahe täglich neue Anweisungen zum Umgang mit der Covid-19-Pandemie. Pläne wurden über den Haufen geworfen – und nicht selten hagelte es Kritik. Nun bedankt sich der Landeselternbeirat bei allen Schulen und drückt seine Anerkennung aus.

Schulen seien oft alleine gelassen worden

Einstimmig hätte sich das Gremium in seiner letzten Sitzung für ein Schreiben an sämtliche Schulleitungen und Lehrkräfte entschieden, sagt der Vorsitzende Thorsten Muschinski. Angestellte an Schulen hätten in den letzten Wochen und Monaten ungerechtfertigterweise den Unmut vieler zu spüren bekommen und seien mit ihrer Arbeit und notwendigen Entscheidungen oft alleine gelassen worden, sagt Muschinski.

Eltern stehen hinter Schulleitungen und Lehrkräften

In dem Schreiben an Schleswig-Holsteins Gemeinschaftsschulen heißt es: „Dass Sie, trotz der widrigen Umstände und der oft fehlenden Unterstützung, weiterhin alles geben und beharrlich ‚am Ball‘ bleiben, fordert unseren größten Respekt und unseren Dank.“ Weiter heißt es: „Wir wünschen Ihnen Kraft und Energie für die kommende Zeit und sagen Ihnen ebenso unsere Unterstützung zu.“ Muschinski betont, dem Beirat sei es wichtig auch öffentlich klarzustellen, dass „die Eltern hinter den Schulleitungen und Lehrkräften stehen“.